
☆　PＴＡ会長から　☆

☆　校長先生　☆

☆　教頭先生　☆
　おはようございます。プールについてご連絡します。すでに二回おたよりを出していますが、再開できるかどうか

も今の段階ではわからない状態です。教育委員会、関係機関と連絡を取り合いながら決定していきます。今後、水泳

指導をどのようなかたちでしていくのか、またおたよりで連絡させていただく予定にしています。子供たちが楽しそ

うにしていた水泳の授業が途中で見合わせとなり、本当にかわいそうだな、心苦しいなという思いを学校側もしてい

ますので、ご理解いただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

 　1学期も気づけば最終月となり、3週間を残すところとなりました。先月は西宮市小学生陸上競技会から始まり、

甲山探索、留学生交流会、4、5年生は校外学習と、いろいろな行事がありました。そして6年生は合同音楽会に向け

て練習を積み重ねています。6月はしっかり学習に力を入れることができたのではないかと思います。

　1学期の評価について個別懇談を控え、担任や教科担が整理している頃となりました。あゆみは結果そのものだけ

でなく、次の励みとなるものでありたいと考えており、一人ひとり頑張ったところを認め、良い結果ばかりの子供に

は、その中でもここはもうちょっと力を入れて欲しいと思うところを、書いていることもあります。そのような励み

の気持ちが込められているということを踏まえて、受け取られたときにご家庭でも同じ方向を向いて、子供たちの成

長を見守っていただければと思います。

　早くも一学期が終わりますね。我々総務も就任から３ヶ月近く経ちました。いや、予想以上に本当にいろいろあり

ました…。これは「総務は大変、やりたくない」と言われますわ。委員さんもいろいろご苦労されたことも多いので

はないでしょうか。ということでアンケートです。

　この度は多くの皆さまにアンケートにお答えいただき、本当にありがとうございました。私がいろいろな方から話

を聞く限り、こうした全体的なアンケートは当校ＰＴＡでは初めての試みだったと思われますが、皆様の素のお声を

聞くことができ、大変有意義なアンケートになったと思います。

　今回のアンケートでは、様々な意見を頂戴しました。「どんどん変えて欲しい」「もっとスリム化して欲しい」と

いう意見は非常に多かったです。「委員をして得られたものも多かった」という意見もたくさんありました。「子供

を置いてＰＴＡに行かねばならず、寂しい思いをさせた」「二度とやりたくない」という意見もありました。

　私が最も思うのは、ＰＴＡ活動に参加するために、深刻な悩みを抱えるなどという人が出ないようにしたいという

ことです。「ＰＴＡはボランティア」とうたいつつ、強制感を感じながら深刻な悩みを抱える人が出るＰＴＡであっ

ては本末転倒です。

　「多くの人はそこまで深刻な悩みは抱えていない」「わがままではないか」という見方もあるかもしれません。確

かにどこまでいっても不満を持つ人がゼロになることはないでしょう。しかし、多くの人が、「変えて欲しい」と考

え、決して少なくない数の人が深刻な悩みを抱えているという状況があることは事実です。

　誤解のないように付け加えますと、「なんでもなくしたらいい」などと思っているわけではありません。当然、多

くの方が必要・重要と考える活動は守るべきでしょう。しかし「なんでも今のままでいい」というのもまた違うと思

います。前と同じ状態を続けるというのは楽ですが、固定観念にとらわれ、本当に必要なのか検討しないというので

あれば、それもおかしいと感じます。深刻な悩みを抱える人がいて、変えたほうがいいと思う人が多数いるなら、固

定観念を外して、何が問題なのか、調整できる点はないか、いろいろ考えたらいい。まずは興味を持ち、考えないと

始まらない。実際に変えるかどうかは考えたその次の問題です。

　問題があるかもしれないから状況を知りたい、皆さんも一緒に考えて欲しいという単純な目的のためにアンケート

を行いました。物事にはいろいろな側面があります。このアンケートによりＰＴＡの事を少しでも考えるきっかけに

なれば幸いです。

　それでは皆様、良い夏休みを！
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第3回 総務会 あいさつ

みなさんからお預かりしているPTA会費、
どのように使われているかご存じですか？
総務会計さんに教えてもらいました！

地区水泳中止のお知らせ

スポーツクラブ２１うえがはらが西宮市か

ら委託し開催していました地区水泳ですが、

小学校プールの水が白濁し西宮市から使用禁

止の要請がありましたので、本年度は中止と

いたします。
ご理解いただきますようお願いします。
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PTA会費引き落としのご連絡

令和元年度のPTA会費は、9月に指定口座
から引き落としさせていただきます。（１家
庭１，９５０円）よろしくお願いします。



≪地区愛護部≫

校区内パトロール参加

第二回総務会 おたより「下校時見守り隊の活動実施について」作成

Ｐ協役員・委員研修会出席 上記おたより印刷

オープンスクール受付・募金活動 上記おたより配布

校区内パトロール参加 AED救急法講習開催

下校時見守り隊実施

≪教養人権部≫

【部会開催日】6/7・11

アンケート印刷  

Ｐ協小学校部会出席

≪ＰＴＣＡ推進部≫

【部会開催日】6/8

社会福祉協議会各種団体連絡会出席 おたより「らっこ通信」作成・印刷

 

業間パトロール登録者向け説明会出席 上記おたより配布

フレー愛運動会実行委員会出席 ≪選考委員会≫ 　
Ｐ協ブロック交流会出席

【その他】毎週1～2回打ち合わせ

≪　学 年 部　≫ ≪スポーツ親睦実行委員会≫

 ● １ 年

【部会開催日】 6/10 ソフトバレーボール大会会場設営・進行決定

先生宛給食試食会のお礼のおたより作成

 ● ２ 年

【部会開催日】 6/10

学年ＰＴＡ「九九表製作」開催 お礼状印刷  

 ● ３ 年 お礼状配布

【部会開催日】6/6・13 ≪ベルマーク実行委員会≫

おたより「ベルマークだより」印刷

参加人数集計・当日準備

学年ＰＴＡ「西宮市の地図製作」開催 2学期活動計画打ち合わせなど

 ● ４ 年 ≪業間パトロール実行委員会≫

【部会開催日】6/5・13・19

おたより「ゆるキャラ日本地図製作のご案内」配布

学年ＰＴＡ「ゆるキャラ日本地図製作」開催

 ● ５ 年

業間パトロール登録者向け説明会出席

 ● ６ 年 ≪クリーンサポート実行委員会≫

こども便封筒作成・おたより作成

修学旅行報告会

 ● ひまわり

校庭・校内清掃名簿作成・こども便作成

≪本とともだち　とんがりぼうし≫

【練習】6/4・11・25

≪　広 報 部　≫ 大きな本読み会

【部会開催日】6/5　　【取材】6/5・20 ≪ナチュラルエコー≫

第272号広報誌「上ケ原」入稿 【練習日】6/3・7・20

Ｐ協研修会参加 さうんどママさんとオープンスクールミニコンサート合同練習

さうんどママさんと合同中庭コンサート

楽譜印刷

【部会開催日】6/10

≪　総　務　≫ 6/7・21

6/3 6/11

6/4 6/17

6/5 6/21

6/7 6/24

6/26

6/19

6/18

6/22 6/1

6/24 6/10

6/23
ＳＣ２１理事会出席
夏まつり実行委員会4者会議出席

6/25

6/26

6/7・10・11・13・14　ソフトバレーボール練習

6/12

6/10

6/20 6/26

6/29

6/7

6/13

6/26 6/12

6/5

6/6
おたより「学年ＰＴＡ西宮市の地図製作のご案内」
印刷・配布

6/28

【部会開催日】6/13 6/24

【部会開催日】6/6 6/7

6/24

【部会開催日】6/5 6/21

6/18

6/17

6/21 6/3

学年ＰＴＡ「親子クッキング　クッキー作り・
ティーパーティー」開催

6/5

6/5

6/27

第一回講演会「～心のゆとりが生まれる～整理収納・
子育て口座」開催

6/27

6/15

総務役員・選考委員の座談会
自己申告書・推薦書印刷（2学期配布予定）

ウォークラリー班会議
おたより「らっこ通信」印刷

6/17

第39回ママさんソフトバレーボール大会開催
第19回パパさんソフトボール大会開催
お礼状作成

6/8

6/15
ソフトバレーボール・ソフトボール大会お手伝い
Ｐ協バレー参加者への説明会開催

6/17
ＰＴＡニュース印刷・配布
選考委員会と打ち合わせ

6/21
うえがはら教育連携協議会出席
育成センター運営委員会出席
校区内パトロール参加

おたより「業間パトロール実施要綱」「業間パトロー
ル当番の案内」印刷

6/5
上記おたより配布
業間パトロール当番表作成

6/11
校庭・校内清掃地図作成
備品確認・買い出しリスト作成

おたより「ベルマークだより」「会社別ベルマーク一
覧」配布

6/10

6/4

6月活動報告

☆ 4年学年ＰＴＡ ☆
「ゆるキャラ日本地図製作」の

お礼とご報告

先日は4年学年ＰＴＡにご参加いただき

ありがとうございました。和やかな雰囲

気の中、各クラスで活用していただく

「ゆるキャラ日本地図」が完成しました。

業間休みには担任の先生方から日ごろの

子供たちの様子を聞かせていただけて、

大変有意義なひと時となりました。

☆ 2年学年ＰＴＡ ☆
「九九表製作」のお礼とご報告

6月20日に行われました2年学年ＰＴＡ

に、29名の方にご参加いただきありがと

うございました。和やかな雰囲気の中、

クラスごとに個性ある九九表が完成しま

した。
子供たちが教室に貼られた九九表を見

て、
楽しく九九を覚えてくれることを願って
います。 ☆ 業間パトロール実行委員会☆

令和元年度当番表設置のお知らせ
6月24日の業間パトロール説明会には、

多くの皆様にご参加いただきありがと
うございました。職員室前テーブルに
本年度当番表を設置しましたので日程
の確認、変更等にご活用くださいます
ようお願いします。お忙しい中パト
ロールへご協力いただきありがとうご
ざいます。

☆ 本はともだち とんがりぼうし ☆
大きな本読み会ご報告

6月18日に1年生の授業時間をお借りし、
大きな本読み会を行いました。「じごく
のそうべえ」は特に人気で、子供たちか
らのツッコミや笑い声の反応もたくさん
いただきました。
3学期に再度大きな本読み会をします。

ぜひお気軽にご参加ください！

☆ 3年学年ＰＴＡ ☆
「西宮市の地図製作」の

お礼とご報告
6月26日に行われました3年学年ＰＴ

Ａでは、多くの方にご参加いただきあり
がとうございました。業間休みに担任の
先生方も来てくださり、先日の甲山探検
等のお話を聞くことができました。これ
からも皆様のご協力をよろしくお願いい
たします。

☆ 6年学年ＰＴＡ ☆
修学旅行報告会のお礼とご報告

6月24日に修学旅行報告会を開催しま
した。70名ほどの保護者の皆様にご参加
いただき、ありがとうございました。
ビデオで旅行中の子供たちの元気な姿

を見ながら、有意義な時間を過ごすこと
ができました。

☆ スポーツ親睦実行委員会☆
パパさんソフトボール大会・
ママさんソフトバレーボール大会の

ご報告
6月15日に保護者64名、先生21名の皆

様に参加していただきました。ソフト
ボールは突然の強雨のためノーゲームと
なりましたが、ソフトバレーボールは元
気な掛け声が体育館中に響き渡りました。
ご参加くださいました皆さま方、本当に
ありがとうございました。

☆ 総務 ☆
第67回日本ＰＴＡ全国研究大会

兵庫大会のご案内
毎年全国各地で開催される日本ＰＴＡ

全国研究大会ですが、今年は47年ぶりに
兵庫県で開催されます。
会場までの交通費および参加費は、３

名まで負担させていただきますので、参
加希望の方は総務までお問合せください。
メールアドレス：＜省略＞

《日時》
8月23日(金）分科会(県内10箇所)

13時～17時
8月24日(土) 
全体会(ワールド記念ホール)
9時30分～12時40分

《講演内容》
子育ては、心理学でラクになる（仮)

メンタリスト DaiGo氏


